
高槻集団給食研究会 令和 6 年度 第２2 回定時総会 

議案集計結果報告 

 

記 

第１号議案 令和 5 年度事業報告            

  賛成 65 反対 0 委任状 8 未回答 24  ⇒ 可決 

第２号議案 令和 5 年度収支決算報告書          

  賛成 65 反対 0 委任状 8 未回答 24  ⇒ 可決 

第３号議案 会計監査報告                 

  賛成 65 反対 0 委任状 8 未回答 24  ⇒ 可決 

第４号議案 令和 6 年度事業計画案           

  賛成 65 反対 0 委任状 8 未回答 24  ⇒ 可決 

第５号議案 令和 6 年度収支予算案          

  賛成 64 反対 0 委任状 8 未回答 25  ⇒ 可決 

第６号議案 令和 6 年度役員について   

  賛成 65 反対 0 委任状 8 未回答 24  ⇒ 可決 

 

 



【議案に関する質問等】 

□ 高槻集団給食研究会の HP で食事形態一覧を見ようとしたのですが、今までは全施設が

見れていたのに今は一部の施設しか見れないのはなぜでしょうか？（介護部会） 

 

→ 再度直近の当会ホームページを確認し、修正させて頂きます。 

 

□ 研修よりも他施設との交流の機会を定期的に作って頂けると嬉しいです。一人職種の所

も多く、自分が行っている業務の軌道修正が出来る場があると良いと思います。特に最

近は活動が低迷しているように感じ、残念です。（介護部会） 

 

→ 「他施設との交流の機会」につきましては、他にも同様のご意見がありましたので、 

令和 6 年度以降、より良い内容の企画を検討して参ります。 

「活動の低迷」につきましては、ご意見を真摯に受け止め対処して参ります。 

尚、役員会内でも、同様の認識をしておりましたので、令和 6 年度は活動内容・組織体

制等を見直す 1 年にし、令和 7 年度以降新たにスタートする所存です。 

 

□ 第 5 号議案について質問させてください。今回研修会議費が予算０になっていますが、

もし研修会をするとなると予算がない状態で大丈夫なのでしょうか？予備費も０なの

で気になりました。ご確認お願いいたします。 

 

→ 上述にもありますとおり、令和 6 年度は当会自体の大幅な見直しを行う為、昨年度ま

での活動予定はございません。従いまして講師を招いての研修会も実施する場合は、 

令和 7 年度以降になる予定です。 

また、予備費につきましては、収支予算書の「収入」―「支出」を分かりやすくする為、 

ならびに他の支出予定額を余裕を持って計上している為から￥０としております。 

 

 

 以上 


